



## Los asistentes tienen la posibilidad de realizar un Test Drive en algunos de los 35 modelos de vehículos eléctricos disponibles.

MATEO POMMIEZ

Este sábado las familias fueron protagonistas en la tercera jornada de Experiencia E, evento sobre electromovilidad que se extiende hasta este domingo en el Espacio Riesco.

Una de las actividades que acaparó la atención del público es la posibilidad de adquirir, por cada entrada comprada, dos tickets para probar y manejar alguno de los 35 modelos de vehículos eléctricos disponibles de distintas marcas.

La pista de pruebas, ubicada en la parte trasera del galpón junto a los stands de marcas, es el epicentro de la acción. A pesar del intenso sol del mediodía y los 28 grados de temperatura, las familias hicieron fila para experimentar la conducción de estos modelos.

Sin duda, la fila más larga fue para el stand de Tesla, donde los asistentes esperaban con entusiasmo para probar el Model 3 o el Model Y Performance, ambos de este 2024.

Sebastián Muñoz, de 49 años, asistió junto a su esposa, sus dos hijos y su hija. "Es la segunda vez que venimos, a todos en mi familia nos gustan los autos, especialmente a los niños, que son fanáticos de la tecnología. Lo bueno es que este año hay menos aglomeraciones".

Muñoz y su familia probaron primero un modelo BMW, luego un modelo Chevrolet, y finalmente hicieron fila para el Tesla. "Nos guiamos por la fila; nuestro interés principal era el Tesla, esa era la aventura, pero los otros modelos también nos gustaron mucho. Muy cómodos y avanzados en tecnología", comentó.

Además de Tesla y BMW, los asistentes pueden hacer un test drive con modelos de Alfa Romeo, BYD, Chery, Fiat, Jeep, Ssang Yong, Maxus, Omoda, Jaecoo, Hyundai, Chevrolet, Mini, BMW Motorrad, Toyota, Gogoro y Niu.

Para los valientes también está disponible la pista de Hot Laps, donde un piloto profesional lleva a los participantes a altas velocidades. Este servicio es para mayores de 18 años con un ticket adicional, aunque los jóvenes de 14 a 17

La gente soportó la fila bajo el sol para probar uno de los dos modelos disponibles de Tesla.



CEDIDA

El evento se enfoca en la electromovilidad

# El panorama familiar en la Experiencia E quedó claro: subirse al soñado Tesla

años pueden participar con autorización escrita de un adulto.

En las Hot Laps, los asistentes pueden elegir entre modelos como el BMW i4, el BYD Seal, la Chevrolet Blazer EV, un Mercedes Benz EQS, un Mini Countryman SE Classic y un Tesla Model Y Performance.

### Carreras para niños y niñas

Los más pequeños también tienen su espacio. En un área de 300 metros cuadrados se instaló la Kid Experience: una zona de entretenimiento donde los niños viven la adrenalina del karting eléctrico.

Los menores de 14 entran gratis.

Tomás, de 40 años y residente de Las Condes, asistió al evento motivado por su hija de nueve años. "Los niños nos llevan la delantera en temas de conciencia ecológica. Ella fue la que insistió en que viniéramos. Estamos con mi hermano y mis sobrinos, todos muy interesados en la tecnología y las energías renovables".

María de Los Ángeles, una de las monitores de la actividad, explicó que para que los niños participen en las carreras, los padres deben firmar una declaración de responsabilidad. "Les decimos que

estos no son autitos chocones, hay que ser cuidadosos; los karts tienen una velocidad máxima de 14 km/h y antes de comenzar les damos una inducción de seguridad", aseguró.

Por lo mismo, Luz Infante, secretaria ejecutiva de Conaset, recordó la importancia de proteger a los más pequeños en esta era de autos eléctricos: "Con el avance de la tecnología, no debemos olvidar el cuidado de nuestra familia. Siempre debemos llevar a los niños en un sistema de retención infantil en el asiento trasero, sea el vehículo eléctrico o no".